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Beitrag von „1968er“ vom 14. August 2015, 15:16

von uns hätt das geld bestimmt jeder abgelehnt,ausser ich.wie ja schon geschrieben wurde
man müsste wissen ob bader noch nach 1.liga verhältnisse bezahlt wird,oder ob er weniger
bekommt in der 2.liga.
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